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COMPOSITION DES PRODUITS HPL ET COMPACT POLYREY
CoMPOSITION OF HPL AND COMPACT POLYREY

Polyrey produits des HPL composés de couches de kraft et papier décoratif imprégnées de résine
thermodurcissable. L’action combinée de la chaleur (150°C) et de la pression (75kg/cm?) donne un
produit aux excellentes propriétés, et qui est conforme aux exigences de la norme Européenne EN438.
Le HPL Polyrey est un produit éco-certifié, puisqu'il est composé de 65% de papier (fibres de cellulose),
une ressource renouvelable obtenue a partir de bois récolté dans des foréts gérées durablement.

Polyrey manufactures HPL composed of layers of kraft and decorative paper impregnated with thermosetting resins. The

combined action of heat (150 °C) and high pressure (75 kg/cm2) results in a product with excellent properties that
complies with European standard EN 438. Polyrey's HPL is an eco-certified product, since it is made up of 65% paper
(cellulose fibre), a renewable resource obtained from timber harvested in sustainably managed forests.

Par ma présente, Polyrey atteste que les matieres premieres utilisées dans ses produits sont :
Hebery Polyrey certifies, that Polyrey raw materials used in its products are:

e ne contient pas de métaux lourds : Plomb, Cadmiumn Chrome, Mercure, Arsenic, Silicium
free from heavy metals : Lead, Cadmium, Chromium, Mercury, Arsenic, Selenium

* ne contient pas de composés cancerigénes conformément a la directive CE 1272/2008
free from carcinogenic compounds according to CE 1272/2008 regulation

* ne contient pas d’encres a base de solvant
free from solvent-based inks

* ne contient pas de Nickel
free from Nickel (EN1811)
* ne contient pas de pentachlorophenol

free from pentachlorophenol
* ne contient pas d’urée-formaldéhyde
Do not content added urea-formaldehyde.

Sandrine GRELLIER

Product Development Manager
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